



学校だより「飛翔」

NO.3

発行日 平成23年 5月 30日 発行人 校長 菊本和仁

教育目標	自ら学び考え 実行する生徒	住所 〒131-0032 東京都墨田区東向島4-18-9
	互いに協力しあい 責任を持つ生徒	
	身体を鍛え 健康で豊かな生徒	ホームページ http://www.sumida.ed.jp/mukoujimachu/index.html

「向中の勢い」を見せてくれた運動会 校長 菊本和仁

今年の運動会は、保護者・地域の方が554名と例年以上にたくさんの方々に見学していただきました。また、天気にも恵まれ、すばらしい青空の下、すべての競技種目に演技種目に「向中の勢い」を存分に発揮することができました。終始、参加した人たち全員笑顔と歓声が校庭に響き渡り、一人ひとりの心に残る感動的な運動会にすることができました。特に、3年生の「学級の応援」や「みんなでジャンプ（大縄跳び）」は、1・2年生の見本となる3年間の成長した姿がありました。さらに、1年全員の「墨田音頭」では、和太鼓部の生演奏とともに2・3年生・先生・保護者や地域の方々も加わり、大きな輪になって踊る姿は、現在の「向中の勢い」を十分に感じさせてくれるものでした。この運動会を通して培った学級や学年の団結力や充実感・達成感をこれからの学校生活に活かしてほしいと思います。



<3年生水本健太郎君の力強い選手宣誓で始まる>



<学級の応援合戦>



<みんなでジャンプ（大縄跳び）>



<和太鼓部の生演奏で墨田音頭>



<本校伝統の民舞 男子「武田節」女子「風林火山」>



<部活対抗リレー>



<校長 VS P会長チーム綱引き>

○生徒会募金活動「東日本大震災の被災者への義援金」

4月12日（火）～16日（土）朝校門前にて

総額 120,494円

※生徒・教職員・保護者・百花の会の皆さん、募金にご協力いただき誠にありがとうございました。4月20日（水）向島郵便局より日本赤十字社へ送金しました。被災された方々の一日も早い復興をお祈り申し上げます。



前期生徒総会 5月9日（月）

鳥海銀河生徒会長のあいさつに始まり、9つの各種委員会から活動内容が発表され様々な意見交換をすることができました。より良い学校生活を送るためには、活動内容が絵に描いた餅になってはいけません。一人ひとりの委員がしっかりと活動するとともに目標通りに活動しているか確認し、できていない場合は改善するよう働きかける必要があります。生徒会役員の「有言実行、切磋琢磨」という言葉のもと生徒全員が行動してほしいと思います。



<体育館での各種委員会への質問の様子>

向島ゼミナール（放課後自主的な学習支援）開講

今年度の「向島ゼミナール」は、昨年度に引き続き火曜日と金曜日の放課後4：00～5：00までの1時間、外部指導員の方が支援してくれます。現在、1年～3年まで32名が申し込み4月26日から始まりました。また、今年はさらに土曜授業の午後に各種検定試験に向けての課題型の講座を設けました。課題型の講座にはその都度募集する予定です。合格に向けて多くの生徒が受講してください。



<向島ゼミナールの区広報の取材より>

○校長との会食（ランチルーム：食育の取組）



4月14日から毎週木曜日、3年生から1学級ずつランチルームでの校長との会食を始めました。給食準備から会食、片付けに至るまで楽しい時間を過ごしています。本校の給食は「大変おいしい」と生徒たちからの評判も上々です。

今度の学校公開（6月16日（木）～18日（土））18日（土）には給食試食会が計画されています。後日、書面にてご案内いたします。保護者の方々もふるってご参加ください。

<ランチルームでの会食>

○離任式 4月28日（木）

当日は、国語科の内藤ゆりか先生と三留清用務主事が来てくれました。向島中での思い出、そして生徒からの心のこもったお礼の言葉など感動的なひとときを過ごすことができました。



○交通安全教室 5月2日（月）

区交通安全指導員の女性4名の方がお越しになり、「自転車の安全な乗り方」についてご講義いただきました。あらためて、自転車事故の恐ろしさを感じることもともにルールを守って自転車に乗ることの大切さを学ぶことができました。



<部活動の表彰> 墨田区中学校春季大会

○ソフトテニス部団体戦（女子）4月24日（日）寺島中 第三位 3年4名 2年2名

○バドミントン部 4月29日（金・祝）吾嬬二中 男子シングルス第三位（ブロック大会出場） 女子シングルス第三位

○卓球部女子個人戦ダブルス 4月29日（金・祝）両国中 第三位 2名

○柔道部女子個人戦 日時：5月15日（日）両国中 第一位 第二位

体力向上に向けて、向中の取り組み

今年も毎朝7：20から30分間の持久走を実施しています。約30名の生徒が自主的に参加していますが、運動会でもその成果が十分に表れていました。

今年度の連合陸上やマラソン大会に向けて、継続的に多くの生徒の参加を期待しています。



<校庭から元気な一日が始まる>

・第1回学校公開・

6月16日（木）～18日（土）

8：50～16：30まで学校公開をしています。本校の保護者はもちろんのこと、たくさんの小学6年生の児童や保護者の皆さんの来校もお待ちしております。詳しい内容については、後日文書にてお知らせいたします。

16日（木）には3年生の進路説明会を、18日（土）は、学校運営連絡協議会と本校保護者に向け、給食試食会も企画しております。

春季区民大会

日時：5月29日（日）

場所：墨田区総合体育館